

MEDIA-KIT

MONIKAS REISESPUREN



Besucher auf meinem Blog seit September
2017

685 300



Monikas Reisespuren ist wie der Name schon sagt ein Reiseblog. Entstanden ist dieser im Jahre 2016, zu Beginn unserer ersten „langen Reise“, als eine Art Tagebuch und um Freunde und Familie teilhaben zu lassen. Heute gehört er zu meinem täglichen Leben und ich erfreue mich an den stark steigenden Besucherzahlen. (werden seit September 2017 gezählt).Neben der Erkundung des Planeten Erde begleiten sportliche Aktivitäten und die Kulinarik alle Tage.



Ich bin Monika, stolze Mutter von 4 Söhnen und lebe in Vorarlberg, dem westlichsten Bundesland Österreichs.

Die Fotografie, meine größte Leidenschaft habe ich 2016 zu meinem Beruf gemacht. Ich verlasse das Haus selten ohne Kamera und schleppe für das perfekte Foto oft meine ganze Ausrüstung mit auf alle Berge. Die Neugier auf das Entdecken fremder Länder und Kulturen weckt immer wieder die Lust auf neue Abenteuerreisen.

Unsere letzte Reise führte uns von Oktober 2017 bis November 2018 mit Henriette, unserem Wohnmobil, von Feuerland nach Alaska. Auch Afrika, Indien und der Oman zählen zu meinen Lieblingsdestinationen.



Social Media

<http://facebook.com/monika-reisenundmehr.at>

<http://instagram.com/monika-reisenundmehr.at>

<http://pinterest.com/monika-reisenundmehr.at>

